

Courrier de la Mayenne
Jeudi 9 juin 2022

MAYENNE. Une journée pour sensibiliser au handicap



Ce groupe de citoyens organise une journée de sensibilisation, samedi 11 juin.

Un groupe de citoyens accompagné d'Alain Nicoux, conseiller municipal délégué à l'accessibilité et au handicap, organise une journée de sensibilisation au handicap, qui se déroulera samedi 11 juin, de 9h à 12h, en centre-ville. « Ce rendez-vous est l'aboutissement d'un échange mené depuis fin 2021 par l'association *les Possibles*, avec l'appui de la Ville et d'un groupe d'habitants du territoire mayennais sensibles aux questions d'accessibilité et de handicap », explique l'élu.

Les passants pourront profiter d'un atelier porteur de parole, d'un parcours de sensibilisation et les enfants auront droit à leur propres ateliers.